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An den Gemeindevorstand  
  
Per Mail                                                                                                       Ahnatal, 28.05.2024  
  
  
  
Sehr geehrte Damen und Herren,  
  
In den letzten Jahren gab es in Ahnatal vermehrt Wasserrohrbrüche im gemeindlichen Leitungsnetz. 
Dies hat erhebliche Kosten verursacht, die dann über die Wassergebühren auf die Ahnataler Bürger 
umgelegt wurden und somit zu starken Preissprüngen geführt hat. 
 
Hierzu bittet die SPD- Fraktion um die Beantwortung folgender Fragen:  
  

1. Wie viele Rohrbrüche gab es im Zeitraum 01.01.22 bis heute - Aufgeteilt nach Jahren in 
Weimar, Heckershausen und Kammerberg?  

  
2. Wieviel Geld wurde für die Reparaturarbeiten in den Ortsteilen pro Jahr aufgewendet?  

 

3. Wie hoch ist der Wasserverlust im gemeindlichen Trinkwassernetz ohne Löschwasser, 
aufgeteilt nach Jahren und im Vergleich mit dem Bundesdurchschnitt? 
 

4. Wo liegen die größten Schwachstellen in Netz und wo besteht akuter Handlungsbedarf? 
 

5. Was plant die Gemeindeverwaltung, um das in die Jahre gekommenen Ortsnetz 
(durchschnittlich 50 Jahre alt) nachhaltig zu sanieren/erneuern und gibt es hierzu neue 
Techniken? 
 

6. Kann man für eine nachhaltige Sanierung Zuschüsse beantragen und ist das schon 
geschehen? 
 

 
Mit freundlichen Grüßen  
Robert Schnegelsberg 
 
 
 




